
 

 
 
        __________________________________________________ 
                                  ARGENTEUIL ATHLETISME 
       ___________________________________________________ 

Procès-verbal de l’assemblée générale du 28 juin 2024 
 
Ouverture de l'assemblée générale ordinaire stade du Marais 95100 Argenteuil à 18h30 
Stéphane Sicot est désigné Président de séance 
Olivier Prezeau est désigné secrétaire de séance 
 
Présence : entre présents et mandants il y a 39 adhérents sur 139.  
 
1/ Mots du Président  
 
M. Sicot Président du club remercie les adhérents et les équipes d’encadrants et bénévole pour 
leur fidélité 
 
Etat du stade :  

● Comme les années passées l'état du stade du Marais et de la sécurité est critique 
● Piste dégradée malgré les rustines sur le couloir numéro un 
● Barreaux manquant tout autour du stade 

 
Présentation des travaux du stade par Messieurs Goudeau (Direction des Sports) et El Haddad 
(Adjoint aux Sports) 
Les travaux de rénovation du stade du Marais commenceront en 2025. 
La période d'immobilisation et des travaux du terrain central et de la piste d'athlétisme devrait 
courir du 1er juin 2025 au 31 octobre 2025. Ces deux équipements ne seront donc pas utilisables 
sur cette période 
 
Vous trouverez en annexe le planning prévisionnel et les plans.  
 
2/ Présentation des rapports sur la gestion sportive et administrative du club. 
 
Cette année nous avons attiré dans notre club 139 adhérents c'est un peu moins que l'année 
dernière.  
M. Prezeau présente un bilan de la saison 2023-2024 : 
 
Lors de la saison 2023-2024 nous avons participé à plusieurs événements : 

- notre club a participé au forum des associations en septembre 2023 en attirant des 
adhérents de toutes les catégories.  

- pour les masters nous avons organisé le Run 2k de la Fédération Française 
d’Athlétisme qui consiste à faire le maximum de tours sur 2 kms. 

- pour les Eveils et Poussins nous continuons à organiser le Kinder Joy of Moving 
Athletics Day qui permet aux nouveaux adhérents d’inviter un copain de son école. 

- 6 cross dans toutes les catégories confondues  



- 7 animations pour les Eveils et Poussins.  
- malheureusement pas de triathlon à cause des travaux dans le cdfas dû aux JO  
- 13 compétitions adultes (trail des 2 buttes, Paris-Versailles, 20 kms de Paris, rives run, 

semi de Boulogne, choco trail, maxi cross, trail des marcassins, marathon de Nice, de 
Paris et de la liberté, championnat de cross 95 …)  

 
Nous avons également organisé :  
 

- le cross au parc des cerisiers 
- l’animation au stade pour les éveils et poussins sur le thème des JO 
- A la fin de la saison sportive 2024 nous avons proposé à nos jeunes athlètes de passer 

le Pass’Athlé. Il s’agit du programme pédagogique mis en place par la Fédération 
Française d’Athlétisme pour les enfants de 7 à 11 ans (eveils et poussins). La mise en 
place du Pass’Athlé dans un club assure un encadrement fiable et reconnu par la FFA, 
des entraînements accessibles, formateurs et motivants. Le Pass’Athlé est un 
programme précis et connu qui valide les progrès de votre enfant. Ainsi, les enfants 
sont reconnus d’après leur niveau Pass’Athlé dans n’importe quel club FFA de France. 

- une sortie au restaurant pour les adultes vétérans vendredi 28 juin 2024 
- organisation d’une sortie accrobranche samedi 29 juin 2024 pour toutes les catégories. 

 
Merci aux adultes pour leur aide sur les différents évènements organisés ainsi que les parents 
des athlètes !!  

 
3/ Présentation du rapport financier  
 
Nous rappelons que sur la saison 2022-2023 les comptes n’ont pas été clôturés officiellement 
par les ex-membres du bureau. Un certain nombre de documents étant manquants (bon de 
commande, facture etc …) 
 
En ce concerne la saison 2023-2024 nous avons géré de manière très raisonnable. 
La clôture des comptes a eu lieu le 26 juin 2024. Les dépenses effectuées après le 26 juin 
2024 seront comptabilisées sur la nouvelle saison 2024-2025 (diner des Masters, 
Accrobranche etc…)  
 
4/ Présentation du budget prévisionnel 
 
En annexe vous trouverez le budget prévisionnel de l’année 2024-2025.  
Nous ferons le maximum pour respecter le budget et comme toujours gérer les fonds de 
notre/votre association en toute transparence et avec la plus grande attention. 
 
 
5/ Présentation du projet sportif pour la saison prochaine 
 
Nous comptons renouveler toutes nos animations (run 2K challenge, Kinder Joy, cross et 
animation Eveils et poussins, pass Athlé, courses pour les adultes) ainsi que nos sorties de fin 
d'année. 
 
6/ Questions diverses 
 



Mise en place du QR code qui offre une réduction de 100€ sur le prix d'une inscription à une 
association sportive pour les jeunes de de 15 à 17 ans via la plateforme LABAZ.  
Nous allons nous renseigner auprès de l’organisme responsable de cette plateforme et ferons 
le maximum pour que nos jeunes athlètes puissent bénéficier de cette réduction et ainsi 
promouvoir l’athlétisme.  
 
 
 
Comme depuis plusieurs années, nous continuons à faire de ce club un club pour tous du plus 
petit au plus grand. 
 
Fin de séance 19h30 

 
Signature président de séance    Signature secrétaire de séance 

 
  



 

 
  



 


